
SINOPSE DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2021

DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

11/11/2021    Início: 16h05   Término: 17h50

REUNIÃO NA ÍNTEGRA:  https://youtu.be/d2aoOhZn6gI

Aos onze dias do mês de novembro de 2021, na presença dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Eduardo
Aquino Hubler, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Cristiele Aparecida Petri, Thiago Pereira
Alves e Rafhael Marcelino, o Presidente senhor Luis Fernando Pozas conferindo o quorum às 16h05,
iniciou a reunião com os informes: Indicados pela direção para representantes colegiado da
comunidade externa (Allan egresso; Roberta membro da sociedade civil). Eduardo Aquino Hubler
sugeriu passar esse informe como ponto de pauta na próxima reunião para que seja deliberado. O
presidente também informou que conversou com o prefeito de Bombinhas que está interessado em
parcerias bem como na câmara de vereadores de Itajaí. Wagner Cabral Mehl informou que os
coordenadores de projetos receberão um e-mail sobre a revisão do Plano Anual de Trabalho - PAT
2022 que ocorrerá nos próximos dias. Foi justificada a ausência da Roberta Nara Sodré de Souza.

PAUTA:

1) Ajustes no Plano de Ação do Campus (Versão 4 - alterações em vermelho); O presidente fez a
leitura das atualizações e contextualizou o plano. O CONSUP tem alterado o plano geral e
consequentemente os planos locais devem ser ajustados.

VOTAÇÃO: Todos os membros APROVARAM as atualizações no Plano de Segurança Sanitária,
exceto Cristiele, pois sua conexão falhou e não votou.

2) Acionamento da fase 3;
Luis Fernando Pozas fez a leitura dos critérios para o acionamento da fase 3. A partir do dia
22/11/2021 será possível entrar nesta fase.

VOTAÇÃO: Todos os membros APROVARAM o acionamento da fase 3 (22/11/2021), exceto
Cristiele, pois sua conexão falhou e não votou.

3) Recesso TAE - PORTARIA SGP/SEDGG/ME nº 12.735, de 26 de outubro de 2021;
Conforme novas orientações o segmento TAE também poderá fazer a compensação do recesso por
cursos de capacitação. Sendo assim, podemos seguir as orientações conforme portaria do reitor. Ana
informou que os docentes também poderão realizar a capacitação até Outubro/2022 conforme
portaria do reitor.

VOTAÇÃO: Todos os membros APROVARAM retirar decisão anterior e adequar normativas
vigentes do ME e Reitor.

4) Apreciação do PPC do curso de Formação Inicial em auxiliar de escritório para atuação em



escritórios contábeis. Oferta articulada entre os Câmpus Itajaí e Gaspar e em parceria com o
SINDICONT de Itajaí;

Ana informou que o atual presidente (sr. Jucélio) do sindicato dos contabilistas de Itajaí e região
procurou o câmpus para esta demanda, com a intenção de qualificar profissionais com nível de
Ensino Médio para auxiliar nas rotinas de escritório. Foi proposto um curso FIC de 180 horas
dividido em 2 módulos, em parceria com o Câmpus Gaspar, com 120h de aula online e 60h com
encontros presenciais. Após apresentação do documento, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza fez
uma avaliação apresentando vários pontos críticos no projeto para que fossem realizados ajustes. Ana
sugere que as solicitações de correção sejam enviadas a tempo de se apresentar na próxima reunião
do colegiado.


